

Der Klee-Bote



Zur Einschulungsfeier konnten diesmal nur wenige Besucher kommen.

Foto: Weitze



Aus dem Film der 3. Klasse.



Aus dem Film der 5. Klasse.

Einschulung in Corona-Zeiten

CELLE, 31. August 2020. Am ersten Montag nach den Sommerferien fand bei uns die Einschulung statt. 15 Schülerinnen und Schüler kamen in die ersten Klassen. Wegen Corona waren diesmal keine anderen Klassen bei der Feier in der Aula. Nur die neuen Erstklässler und ihre Eltern waren dabei.

Aber einige unserer Klassen waren in Videos dabei. Die Filme, die die Klassen 3a und 5c dafür vorbereitet hatten, kamen sehr gut an. Nach der Feier zeigten die Klassenlehrerinnen ihren neuen Schülerinnen und Schülern die Klasserräume.

Insgesamt haben wir jetzt rund 200 Schülerinnen und Schüler in der Paul-Klee-Schule.



80 Portraits mit Corona-Masken - gestaltet von Bianca, Niklas, Sebastian und Maher.

Über 1.000 Mandalas in Celle ausgestellt

CELLE, 20. September 2020. Fleißig gearbeitet haben im Sommer viele Schülerinnen und Schüler der Paul-Klee-Schule. Dabei sind rund 170 ganz verschiedene Mandalas entstanden. Die Malvorlagen stammten von dem brasilianischen Künstler Edmario Jobat - die

Farben haben unsere Schülerinnen und Schüler nach eigenen Vorstellungen ausgewählt. Und es haben sich alle Klassenstufen beteiligt, von der 1. Klasse bis zum 12. Jahrgang.

Der Celler Verein „Kultur Trif(f)t“ hatte alle Celler

dazu aufgerufen, mit vielen Mandalas ein Zeichen für den Frieden in der Welt zu setzen. Gut 2.000 Mandalas erhielt er von Schulen und Einzelpersonen zurück. Über 1.000 dieser Arbeiten zeigte der Verein in einer großen Ausstellung vom 20. September bis zum 18.

Oktober. Das besondere: diese Ausstellung fand draußen statt, und zwar auf den Wegen vom Bahnhof in die Innenstadt - also in der Trift und der Bahnhofstraße. Die bunten Mandalas hingen an den Zäunen oder in den Fenstern der Häuser. Und viele dieser Mandalas blieben auch nach dem 18. Oktober noch hängen, so sehr gefielen sie den Hausbesitzern. So konnten die vielen Fußgänger auch die Mandalas aus der Paul-Klee-Schule gut sehen.



InsideOut
MANDALAS | GEMEINSAM STATT EINSAM
20. September bis 18. Oktober 2020

Fotos: Projekt

IMPRESSUM

„Der Klee-Bote“ wird gestaltet von der Foto-/Zeitungsgruppe (Sek 2) der Paul-Klee-Schule, Wittestraße 14 in 29225 Celle. An dieser Ausgabe haben mitgearbeitet Bianca, Cedric, Maher, Niklas, Ruth, Sebastian, Viki, Tom, Sonja, Frau Moasa und Herr Maehnert. Wir freuen uns über Berichte aus dem Schulleben und Anregungen. „Foto: Projekt“ heißt, dass jemand aus dem Team das Foto machte.

Klasse 8b erlebte 3 Aktionstage in Dalle

DALLE, Oktober 2020. Die 3 Tage in Dalle waren ein Erlebnis für die Klasse. Täglich gab es ein leckeres Frühstück. Gestärkt haben wir dann verschiedene Abenteuer erlebt. Wir haben den Wald erkundet, Hühner und Ziegen gefüttert, eine Kutschfahrt durch die Seenlandschaft unternommen und ein Lagerfeuer mit Stockbrot gemacht.

Bevor es wieder nach Hause ging, wurden wir vom Küchenteam in Dalle noch mit einem leckeren Mittagessen überrascht. Wir können nur sagen, Dalle ist eine Reise wert. (Fotos: Klassenteam 8b)





80 Portraits mit Corona-Masken - gestaltet von Viktoria, Ruth und Cedric.

Graffiti-Projekt mit dem Gymnasium Burgdorf



CELLE, 24. September 2020. Corona behinderte auch etwas die Zusammenarbeit mit dem Gymnasium Burgdorf. Das Graffiti-Projekt konnte aber dann doch im August starten. Dazu kam der Fassaden-Künstler

Philipp von Zitzewitz mit Melina Grasso in unsere Schule. Beide zeigten den Schülerinnen und Schülern des Praxistag Garten, wie man mit Spraydosen ein tolles Bild gestaltet - Fotos oben: Frau Rothenstein.



Am 8. Oktober fahren die Celler Schülerinnen und Schüler mit dem Metronom nach Burgdorf. Denn dort

wollten sie solch einen Zug auf eine alte Garage sprühen - Fotos oben: Frau Rothenstein.



Nach den Herbstferien beendeten Schülerinnen und Schüler aus Burgdorf die Arbeiten. In den Fenstern

dieses Zugs sieht man nun Jugendliche aus beiden Schulen - Fotos oben: Philipp von Zitzewitz.

Kunstkalender 2021

Paul-Klee-Schule und Gymnasium Burgdorf

neu

Preis 5 Euro, im Sekretariat der PKS zu bestellen



Kooperatio N

Kalender 2021

Graffiti-Projekt



Melina Grasso und Philipp von Zitzewitz.



Erster Entwurf für die Garagen.



Mit dem Zug ging es nach Burgdorf.



Spaß gehörte auch mit dazu.



Das erste Ergebnis des Graffiti-Projekts mit dem Gymnasium Burgdorf.

AHA+L

Masken tragen, Hände waschen, Abstand halten und Lüften, alle 20 Minuten 5 Minuten lang. Unterhalten mit der Maske ist schwierig und die Brille beschlägt sogar. Das ist alles gut, damit wir nicht krank werden und gesund bleiben. Aber es ist auch ganz schön kalt. Manche Schüler*innen holen sogar ihre Jacken und Decken raus. (siehe Foto Jahrgang 12). Sonja: "Ich habe eine Decke mitgebracht, dann ist mir nicht so kalt!"

Der Jahrgang 12 wurde sogar in 3 Gruppen aufgeteilt, weil wir so viele in der Klasse sind.

Bericht: Tom und Sonja (12. Jahrgang).



★ Ein wenig Weihnachtsstimmung trotz Corona ★



CELLE, Dezember 2020. Wir haben aus Dalle diesmal einen schönen Tannenbaum für unser Forum bekommen. Schüler und Mitarbeiter haben ihn schön geschmückt. Viele Klassen haben ihn bei den Vorlese-Aktionen auch erlebt. Und nebenan in der Weihnachtsmarktbude wurden lustige Fotos mit der Plastik-Heidschnucke „Hiltrud“ gemacht.

★ Wir wünschen allen trotz Corona eine schöne Adventszeit,
frohe Weihnachten und einen ruhigen Jahreswechsel. ★